



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 74256

Texte de la question

M. André Aschieri interroge M. le ministre délégué à la santé sur la journée organisée pour le dépistage du cancer de la peau. Le 16 mai prochain, le syndicat national des dermato-vénérologues organise pour la cinquième année consécutive une journée de dépistage gratuit de mélanomes ou de lésions précancéreuses. Au total, les quatre premières journées ont permis de dépister 524 mélanomes. L'an passé, 30 000 examens pratiqués dans 449 centres de dépistage par 1 100 dermatologues ont permis de diagnostiquer 109 carcinomes et 46 mélanomes malins. Chaque année, 6 000 nouveaux cas de mélanomes sont diagnostiqués en France. Traitées à temps, ces lésions peuvent être guéries sans suites dans 90 % des cas. Il aimerait savoir s'il serait possible d'organiser d'autres journées de ce type afin de favoriser le dépistage de toutes les formes de cancer.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74256

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 mars 2002, page 1502